



Fellheim, den 08. Mai 2013

Informationen zum Beginn der Bauarbeiten an der Fellheimer Synagoge

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem heutigen Schreiben können wir Ihnen eine freudige Nachricht übermitteln. Auf der Mitgliederversammlung des Förderkreises am vergangenen Freitag teilte der 1. Bürgermeister der Gemeinde Fellheim, Herr Grözinger, mit, dass am 11. Juni 2013 mit den Umbauarbeiten an der ehemaligen Synagoge in Fellheim begonnen wird. Um 11 Uhr wird vor dem Gebäude als offizieller „Startschuss“ die Bautafel enthüllt. Obwohl dies ein Werktag ist, wäre es schön, wenn an diesem Tag möglichst viele von Ihnen bei der Enthüllung dabei sein könnten. Als erste Baumaßnahmen werden Reparaturarbeiten am Dachstuhl vorgenommen. Ebenso werden im Inneren die zweite Geschossdecke sowie die Zwischenwände entfernt und die neue Empore eingezogen, so dass der Umbau im Inneren von oben nach unten vorgehen wird.

In den letzten Wochen wurden bereits intensive Vorarbeiten für den Baubeginn geleistet. Das Gebäude wurde „entrümpelt“, d.h. alte Fußböden, Türen, eingezogene Holzdecken und Heizkörper entfernt sowie der Dachboden weitgehend leergeräumt. Diese Vorarbeiten wurden ehrenamtlich geleistet und vom stellvertretenden Vorsitzenden des Förderkreises, Herrn Johann Müller, mit großer Umsicht hervorragend koordiniert. Dabei wurden im Dachboden noch einmal zwei kleine Stücke aus der Genisah entdeckt, an der ursprünglichen Decke des Gebäudes zum Dachboden hin kamen Reste einer Bemalung zum Vorschein, die jetzt noch genauer untersucht und fachmännisch freigelegt werden müssen.

Soweit es die Bausicherheit zulässt, werden wir auch bei zukünftigen Führungen eine Besichtigung des Gebäudes ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Herrmann
im Namen des Vorstandes
des Förderkreises Synagoge Fellheim e.V.